



Mit Kind und Kegel in der Sporthalle

Da zischten die Bälle nur so durch die Luft: Zum ersten Mal hat der TV Werther jetzt einen »Badminton-Familientag« ausgerichtet. Einen ganzen Nachmittag lang von 12 bis 18.30 Uhr sollten die Nachwuchscracks des Vereins die Gelegenheit bekommen, mit und gegen ihre Eltern, Trainer und die anderen erwachsenen Badmintonspieler antreten zu können. »Gleichzeitig konnten endlich

mal alle Spieler gleichzeitig ihre Babys und Kleinkinder mit in die Halle nehmen«, ergänzt Stefan Sahrhage lächelnd. Gemeinsam mit Dennis Koppenbrink, Dirk Stork und Andres Klose leitete er den Nachmittag, in dessen Verlauf sich etwa 45 Spieler zu Getränken, Kuchen oder eben zum Spielen einfanden. Weil die Aktion so gut ankam, soll sie nächstes Jahr wiederholt werden.